

Herr, wir bitten: Komm und segne uns!

Herr, wir bitten: Komm und segne uns;
lege auf uns deinen Frieden.
Segnend halte Hände über uns.
Rühr uns an mit deiner Kraft.

In die Nacht der Welt hast du uns gestellt,
deine Freude auszubreiten.
In der Traurigkeit, mitten in dem Leid,
lass uns deine Boten sein.

Herr, wir bitten: Komm und segne uns;
lege auf uns deinen Frieden.
Segnend halte Hände über uns.
Rühr uns an mit deiner Kraft.

Text und Musik: Peter Strauch

Das Opfer dieses Tages ist für die sich einbringenden Missionswerke bestimmt.

*Besuchen Sie auch unsere überarbeitete Website www.lichtmesskonferenz.de
bzw. www.zellerstiftung.de mit einigen weiterführenden Infos.*

Lichtmess

»Mariä Lichtmess« oder »Darstellung des Herrn« ist der 40. Tag nach Weihnachten und erinnert an die Darbringung Jesu als erstgeborenen Sohn im Tempel. Nach dem Gesetz des Mose war eine Mutter nach der Geburt 40 Tage unrein (3. Mose 12,1–8). Danach brachten Maria und Josef ihren Sohn nach Jerusalem. Der gottesfürchtige Simeon und die Prophetin Hanna kamen zur Darstellung im Tempel dazu und erkannten in Jesus das Licht der Welt. Lukas 2,22–40 berichtet davon. Diesem Bibeltext wurde in den letzten Jahren das jeweilige Motto der Konferenz entnommen.

Lichtmesskonferenz

Gottlieb Heinrich Zeller wollte einmal im Jahr alle Missionsinteressierten zu einem Austausch versammeln und benutzte dazu den damals arbeitsfreien Lichtmesstag. Seit der Abschaffung dieses Feiertags findet die Konferenz am ersten Sonntag im Februar statt. Auch noch heute ist der Mittelpunkt der Veranstaltung der im Missionsbefehl festgelegte Auftrag an die Gemeinde: das Evangelium der ganzen Welt zu sagen. Die erste Lichtmesskonferenz war am 2. Februar 1857. Seither hat sie ununterbrochen jedes Jahr stattgefunden.

Dr. Gottlieb Heinrich Zeller (1794 bis 1864)

G. H. Zeller war gottesfürchtig und wohlhabend. Er hatte einen Blick für die Herausforderungen seiner Zeit. Als Apotheker und Wissenschaftler war ihm immer auch das Wohl seiner Mitmenschen ein Anliegen. Mit der von ihm gegründeten Lichtmesskonferenz wollte der fromme Pietist die Mission in Württemberg zu einem Anliegen machen und den Blick für die Menschen in aller Welt weiten. Hauptredner der ersten Konferenz war der mit Zeller befreundete Pfarrer, Evangelist und Publizist Christian Gottlob Barth (1799 bis 1862) aus Calw. Das Erbe von Zeller lebt in dieser Konferenz fort – und auch im Veranstaltungsort, dem Gemeindehaus »Zellerstift«, das auf seine Stiftung zurückgeht und seinen Namen trägt.

Veranstalter:

Zellerstiftung Nagold,
Vorsitzender: Dekan Ralf Albrecht, Hohe Str. 7/1, 72202 Nagold
Telefon: 07452 2423
www.zellerstiftung.de

Anschrift des Veranstaltungsorts:

Evangelisches Gemeindehaus Zellerstift
Lange Straße 17
72202 Nagold

www.lichtmesskonferenz.de

Jesus verändert die Welt!

www.lichtmesskonferenz.de

Programmheft

163. Lichtmesskonferenz

mit Heiko Bräuning

Sonntag, 3. Februar 2019
Zellerstift Nagold
Beginn: 13 Uhr
Infostände, Vorträge, Seminare

mit Kindermissionsfest



**163. Lichtmesskonferenz
am Sonntag, 3. Februar 2019 im Zellerstift in Nagold**

Jesus verändert die Welt!

Programm:

ab 13 Uhr: *Missionsausstellung mit Infoständen*
Missionare (bzw. ihre sendenden Gemeinden) sowie Missionswerke aus dem Kirchenbezirk Calw-Nagold und darüber hinaus stellen ihre Arbeit und ihre Projekte in aller Welt vor.

14.00 Uhr: *Jesus verändert die Welt! (Lukas 2,30)*
Hauptreferat mit Heiko Bräuning, Musiker, Fernsehpfarrer, Journalist

14.45 Uhr: Stehcafé, *Zeit der Begegnung*, Infostände
im Saal des Zellerstiftes

15.30 Uhr: Verschiedene *Arbeitsgruppen*
Themen und Referenten sind auf der rechten Seite aufgeführt

16.30 Uhr: *Schlusspodium* und Wort auf den Weg
mit Dekan Ralf Albrecht

17.00 Uhr: *Ende* der Konferenz

Musikalische Gestaltung mit dem Lichtmess-Posaunenchor
(Leitung: Walter Großmann) sowie dem Musikteam Altensteigdorf
(Leitung: Elke Thomas)

Kindermissionsfest ab 14 Uhr in den oberen Räumen des
Zellerstiftes, gestaltet von der KEB Tübingen

*Herzlich willkommen zur Lichtmesskonferenz!
Wir freuen uns sehr, dass Sie mitfeiern und mitstaunen,
was Jesus Christus weltweit tut.
Wir wünschen Ihnen eine gesegnete Konferenz, einen neuen Blick
für den Auftrag zur Weltmission und viele gute Begegnungen!*

Themen und Referenten der Arbeitsgruppen um 15.30 Uhr im großen Saal und im Untergeschoss des Zellerstifts

Jesus verändert

Interview und Musik mit Heiko Bräuning (Moderation Ralf Albrecht)
(Saal)

Jesus verändert - in Indien

Markus Schanz. Geschäftsführer des Missionswerks »Nethanja
Narsapur«, berichtet. (Zellerstift UG)

Jesus verändert die Welt - in Südostasien

Sabine K. von OMF berichtet von dort, wo Christsein unbequem ist.
(Zellerstift UG)

Jesus verändert - in unserer Region

Brian Burkhart berichtet vom Auftrag des Wörnersberger Ankers:
»Christen zu befähigen, im Glauben zu wachsen und dann diesen
Glauben auch in ihrem Alltag zu leben. In diesem Sinne rüsten wir
Nachfolger Jesu aus, und ermutigen sie, missionarisch zu leben.«
(Zellerstift UG)

Lieder zum Mitsingen:

Dass Du mich einstimmen lässt

Refrain: Dass Du mich einstimmen lässt in Deinen Jubel, o Herr,
Deiner Engel und himmlischen Heere,
das erhebt meine Seele zu Dir, o mein Gott;
großer König, Lob sei Dir und Ehre!

1. Herr, Du kennst meinen Weg, und Du ebnest die Bahn,
und Du führst mich den Weg durch die Wüste.

3. Und Du sendest den Geist, und Du machst mich ganz neu
und erfüllst mich mit Deinem Frieden.

4. Und nun zeig mir den Weg, und nun führ mich die Bahn,
Deine Liebe zu verkünden.

6. Und ich dank Dir, mein Gott, und ich preise Dich, Herr,
und ich schenke Dir mein Leben!

Ich lobe meinen Gott, der aus der Tiefe mich holt

1. Ich lobe meinen Gott, der aus der Tiefe mich holt,
damit ich lebe – Halleluja!
Ich lobe meinen Gott, der mir die Fesseln löst,
damit ich frei bin – Hallelujah!

Refrain: Ehre sei Gott auf der Erde, in allen Straßen und Häusern.
Die Menschen werden singen – bis das Lied zum Himmel steigt.
Ehre sei Gott und den Menschen Frieden. (3x)
Frieden auf Erden.

2. Ich lobe meinen Gott, der mir den neuen Weg weist,
damit ich handle – Hallelujah!
Ich lobe meinen Gott, der mir mein Schweigen bricht,
damit ich rede – Hallelujah!

3. Ich lobe meinen Gott, der meine Tränen trocknet,
dass ich lache – Hallelujah!
Ich lobe meinen Gott, der meine Angst vertreibt,
damit ich atme – Hallelujah!